



Sie erhalten demnächst ebenfalls mit separater Post eine Broschüre über das neue Reservoir Allmet. Der Gemeinderat hat die Einweihung dafür auf Samstag, 9. April 2016 festgelegt. Der offizielle Teil dieser Einweihung findet mit den eigens dafür eingeladenen Kreisen am Vormittag statt.

Am Nachmittag haben wir für unsere Bevölkerung „den Tag der offenen Türe“ vorgesehen. Sie können in der Zeit von 13.30 Uhr bis 16.00 Uhr das Bauwerk besichtigen und sich über die Installationen, Funktionen usw. informieren lassen.

Wir haben vorgesehen, die Zufahrt zum Reservoir im „Einbahnverkehr“ zu regeln. Die Besucher werden daher gebeten, auf der Plasselber Seite über die Falli-Hölli-Strasse zum Reservoir zu fahren. Die Rückfahrt kann sodann auf der Oberschrot Seite erfolgen, indem auf der Strasse ohne Wendemanöver weiter gefahren werden kann.

Der Gemeinderat, die Baukommission und der Ingenieur freuen sich auf Ihren Besuch.

Die aktuelle Amtsperiode geht mit der Vereidigung der neuen Gemeinderäte am 29. April 2016 zu Ende. An dieser Stelle möchten wir daher bereits heute die ausscheidenden Gemeinderatsmitglieder, nämlich die Herren Hervé Brügger, Gemeindeammann, Heinrich Ruffieux, Vize-Ammann und Roger Philipona, Gemeinderat verabschieden. Wir danken Ihnen im Namen der anderen Ratskollegen für die stets angenehme Zusammenarbeit und im Auftrag der Bevölkerung für die nicht immer einfache und komplexe Arbeit im Dienste der Allgemeinheit. Leider hat der scheidende Gemeindeammann Hervé Brügger derzeit gesundheitliche Probleme und kann dadurch die letzten verbleibenden Aufgaben der Amtsperiode nicht mehr wahrnehmen. Wir wünschen ihm an dieser Stelle jedoch baldige und vollständige Genesung verbunden mit der Hoffnung, dass er in Kürze wiederum nach Hause zurückkehren kann. Wir werden wie üblich eine offizielle Verabschiedung dieser Gemeinderatsmitglieder an der ersten Gemeindeversammlung der neuen Amtsperiode vornehmen.

**DER GEMEINDERAT**